

# Mahasiswa FPIK Unpad Gelar Pelatihan Olahan Hasil Perikanan - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 5/05/2016] Komunitas Keilmuan Perikanan dan Kelautan (Mina Indonesia) Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) Universitas Padjadjaran menyelenggarakan pelatihan pembuatan produk olahan hasil perikanan, yakni abon ikan dan rolede ikan. Kegiatan yang digelar di UMKM Rumah Abon Ikan Bandung, pada 30 April 2016 lalu ini diikuti oleh sejumlah mahasiswa FPIK Unpad dari berbagai angkatan.

Suasana pelatihan pengolahan produk hasil perikanan oleh mahasiswa FPIK Unpad di UMKM Rumah Abon Ikan Bandung, Sabtu (30/04).\*

Kegiatan tersebut digelar sebagai bagian dari dukungan mahasiswa FPIK Unpad terhadap program Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) untuk terus meningkatkan pertumbuhan ekonomi di sektor hilir, yakni pengolahan produk hasil perikanan. Hilirisasi terbukti mampu meningkatkan nilai tambah, yang berdampak positif terhadap peningkatan pendapatan dan kesejahteraan masyarakat.

“Pelatihan pembuatan produk olahan hasil perikanan ini adalah sebagai salah satu upaya nyata untuk mendukung hilirisasi produk perikanan, selain itu pelatihan ini juga bermanfaat untuk mengenalkan mahasiswa ke dunia usaha perikanan secara langsung dan wujud kolaborasi nyata antara praktisi dan akademisi,” ungkap Andri Saputra, ketua pelaksana kegiatan ini.

Pelatihan ini disambut secara antusias oleh peserta. Selain mendapatkan materi tentang pembuatan produk olahan hasil perikanan, mereka juga mendapatkan ilmu tentang strategi menjadi wirausahawan sukses di bidang perikanan. Materi ini disampaikan langsung oleh praktisi bisnis perikanan, Johan Yuniarto, yang sekaligus merupakan pemilik Rumah Abon Ikan Bandung.



Pada kesempatan tersebut, Johan Yuniarto menuturkan bahwa pelatihan ini dapat menjadi suatu ajang peningkatan *skill* di bidang perikanan bagi mahasiswa, sekaligus menjadi stimulus agar mahasiswa dapat semakin mencintai bidang perikanan. Diharapkan, para peserta dapat termotivasi untuk menjadi pengusaha sukses di bidang perikanan yang dapat menciptakan lapangan kerja baru bagi masyarakat.

“Semoga pelatihan-pelatihan perikanan yang memadukan antara praktisi dan akademisi seperti ini terus dapat terlaksana setiap tahunnya, agar mahasiswa dapat lebih memahami tentang kompleksitas dunia perikanan yang sesungguhnya dan menjadi suatu ajang pembelajaran penting guna memajukan sektor perikanan ini kelak,” harapnya.\*

*Rilis oleh: Mina Indonesia FPIK Unpad / art*